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ASSEMBIEA LEGISLATIVA

DECRETO LEGISLATIV(9 N.* 118, DE 2 DE JULHO DE 1975

BUICAO QUE LHE CO)I FERE A ALINEA EJ* DO INCISO II DO ARTIGO 14 DO REGIMENTO /•TERNO,

PROMULGA: O SEGUINTE DECRETO LEGISLATIVO:

TIGO 1.* * * APROVADA A INDICACAO DO ENGENHEIRO /ATURO RIOS RODRIGUES

PARA O CARGO DE SUPERINTENDENTE DO DEPARTMMENTO AEROVIARIO, DA SECRETARIA DE

ESTAI1O DOS NEGOCIOS DOS TRANSPORTES

O SR. PRESIDENTE *-. HAVENDO
NUME

RO LEGAL, DELMO ABERTA A SESSAO COM A

PR•OTECAO DE DEUS, INICIALNOS OS NOSSAS

TRABALOS

AS 14H3OMIN ABRE-SE A SEESAO, COM A

PRESENCA DOS SRS DECRETADOO ABRAHIM

DABUS * ACRICIO PEREIRA LIMA ADAIL VET-.

TORAZO ADERNAR DE BARROS AGENOR
LIO- -

NO DE MALTES AGNALDO DE CANARIHO

ALBERTO GOLDMAN ANDRE PESCARINI
AN*

TOQUIO CARLOS MESQUITA NEONIO SAIRE

CURIAT AUGUSTO TOSCANO AUILO

FERREITA BENEDITO CAMPOS DULCE SALLES

CUNHA BAGA E&SON TOMAS SE LIMA -

EDUARDO COUTNHO EMIL ADIB RAZUK

IMILIO JUSTO EVANDRO MESQUITA
FA-

BIO PORCHAT FERNANDO SCALAMANDRE

JUNIOR FRANCISCO ANTONIO COELHO OU*
*

TARO KORTE HELIO CESAR ROSAS ITELVINO

NUNESA DA SILVA TRACIO ORT,Z IVAN

.F,SPINDOLA DE IJA * JAMELARIO MANTELLI

NETO JAYRONFALTONI - JIHEI NODS - JOAO

GILBERTO SAMPAIO JOAO LAZARO DE

AMELDA PRADO DEI BOSCO AMARAI JORGE

FERNANDS JACOB S«LVADOR ZVEIBIL

JOSE FELICIELO CASTELLANO - ARCHIMEDES

LAMMOGLIA JOSE MARIA MARIN SILVEIRA

SAMPAIO - KOYU IHA LEONARJULIO MA-

NOEL SALATEL BRANCO MILTON

BALDOCHI --*- NABI CHEDID NADIR

KENANTAL GALE NEFI TALES NELSON

FABIASOBRINHO .ANO - OSTRO SILVEIRA - OSMAI

FONSECA JASE TEOPHILO ALBEJANTE OS-

WALDO DORET - PAULO KOBAYASHI RAFAEL

ROBERREGINALDO V«LADAO RENATO

CORDEIRO RICARDO IZAR ROBSON MARI.:

NHO•RUBENS GRANJA ARMANDO

PINHEIRO ASEBASTIAO MHRCONDCS SOLON BORGES

DAS REIS * THEODOLINA OLEARIO RIBEIRO -

VADERLEI MATRIS VANDERLEI SIMIØNATO

VICENTE BOTTA - WADIL• HELU WALDEMAR

IPES FER'RAS E AITER MENDAS '

O SR* PRESIDENTE CONVIDO O SR.

2.O SECRETARIO A PROCEDER 1 LEITURA DA ATA

DA SESSAO ANTERIOR **

O SR, 2,0 SECRETARIO PROCEDE A

LEITURA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR, QUE E

COLHERADA APROVADA '

O SR. PRESIDENTE - CONVIDO O SR.

L,O SECRETARIO A PROCEDER A LEITURA DA

MAT,ERIA DO EXPEDIENTE

TAGRA DA MATERIA DO EXPEDIENTE, PUBLICADA

SEPARADAMENTE DA SESSAO

EMENTARIO DA 60.A SESSAO

ORDINARIA

.

PRESIDENTE LEONEL JULIO ABRE TA

SESSARAO

MANOEL SALA ASSUME * PRESIDENCIA-

IELIO CESAR ROSAS - COMENTA A

PROPAGADA APOSENTADORIA DO SR. ARROBAS MARTINS

*1O TOE E SEU APROVEITAMENTOS NO

SECRETARIAI

AGNAILDO DE CARVALHO J*)**. SOLICITA

ESCLARECIMENTOS SOBRE CEI

PRESIDENTE MANTEL SALA A

PRESIDENCIA RESPONDERA OPORTUNAMENTE A K.O. DO

SR. DEPUTADO AGNALDO DE CARVALHO JR.

HELIO CESAR ROSAS DISCORRE SOBRE
DE--

LIBERACAO DA EDILIDADE RANCHARIA E

PROPOE MEDIDAS DE SEGURANCA AOS TRANSPORTES

RODOVIARIOS

ROBSON MARINHO ENFOCA O PROBLEMA
-

DA DUPLICACAO DA VIA DUTR'A E A CASSACAO DIEDE

ALVARA DE TAXI ENA SAO JOSE DOS CAMPOS

JOSE THEOPOHILO AFLAUTE INDICA

POSTO DE PUERICULTURA, GRUPO ESCOLAR, GINASIO E

SISTENCIA MEDICA AO JARDIM NOVA

EUROPA, CAMPINAS, E REQUER VOTO DE

CONGRATULACOES PELO PROXIMO ANIVERSARIO (LE SUMARE

SILVEIRA SAMPAIO * DISCORRE SOBRE

TEMAS TRATADOS NO II :ENCONTR'O DO MDB,

REALIZADO EM SANTO ANDRE

JIHEI NOTIKA SOLICITA APOIO AOS

AGRICULTORES DA FAZENDA PINHAL, ENT ,SAO MIGUEL DOS

ARCANJOS, E REALIZAC DS R, UAPUNIDADE DE

PLASTH UTILIZANDO NA COBERTURA DE MUDAS

ESIRO SILVEIRA ENFOCA DÆXS CIO
NEFELI

TO DE IT.AQUAQUECETUBA.

ACRISIO PEREIRA LIMA A ;SUME A

PRESIDENCIA

MANOEL SAIA SOLICITA LIBERACAO DE

VERBA DESTINADA AO HOSPITAL ARNALDO VIEIRA DC

CARVALHO

KOYU ITM - INDICA RECICLO EAS OBRAS

DO EMISSARIO SINDIMARINO DE SANTOS-SAO

VITEN

JOAO LAZARO DE ALMEIDA PRADO IP.DT-

CA PRESERVACAO DE PONTE LIGANDO JACAREI *

SANTA BRANCA E CONSTRUCAO DE NOVA PONTE NAS

PROXIMIDADES

WANDERLEY MACRIS INDICA COLOCACAO

NA VIA ANHANGUERA DE TABULETA INDICATIVA DE

ENTRADA DE AMERICANA

NEFI TALES - INDICON REVOGACAO DE

DECRETOS DE DESPROPRIACAO (TE IMOVEIS ENT

GALLOS PARAA CONSTRUCA0 DO AEROPORTO

ME•OPO]ITANOO

DIARIO DA ASSEMBLEIA

ACAO

602 SESSAO ORDINARIA, DA 12 SESSAO LEGISLATIVA, DA 8.* LEGISLATURA, EM 30 DE JUNHO DE 1975

PRESIDENCIA DOS SRS LEONEL JULIO, MANOEL SALA, ACRIZIO PEREIRA LIMA

SRS

DULCE SALLES CUNHA BRAGA * ENFOCA

REIVINDICACAO DE FUNCIONARIOS DA SECRETARIA DA

SAUDE

FABI0 PORCHAT TECE CONSIDERACOES
SO--

BRE A ELEICAO DO SR. JOSE PAPA JR. PARA A

VICE-PRESIDENCIA DA CAMARA DE CONERCIO

INTERNACIONAL, CGI A ATUACAO DA EQUIPE DA

DELEGACIA DE GRANGEIROS E HOMENAGEIA A

MVA DIRECAO DA FUNDACAO PADRE ANCHIETA

PAULO KOBAYASHI - TECE CONSIDERACOES

SOBRE DENUNCIAS I* FACULDADE DE CIENCIAS

BIOGLASS DE BRAGANCA PAULISTA

ARMEDES LAMMOGLIA REQUER VOTO

DE JUBILO E LOUVOR PELO JUBILO DE PRATA DA

COLONIA DE PESCADORES Z-7 VEIGA MIRANDA,

DE IGUAPE

-

EIAMENLOAGENORDO SR. DEPUTADO WADIH HELM

PRORICARDO IZAR SOLICITA APERFEICOAMENTO

PALARIO PROXIMAS ELEICOESNAS

EVANDRO MESQUITA RELATA ATIVIDADES

DA COMISSAO DE JUSTICA_

'VICENTE BOTTA Æ%'UME A PESIDENCIA

ANNUNCIA VISITA DO SR. DEPUTADO FEDERALE

DIAS MENEZES, PRESIDENLE EXERCICIO DOEM

MDB

SANGUSLO TOSCANO COMENTA
PRONUNCIA-

MENTO DO SR. PREFEITO DA CAPITAL

ANTONIO CARLOTTO MESQUITA * APRESENTA

EMENDA CONSTITUCIONAL

EMIIDIO JUSTO ENFOCA PROBLEMAS DA

SABESP E INDICA PROVIDENCIAS VISANDO

SANAR FALTA DE POLICIAMENTO EM SUARAO,

ITANHAEM *

OSMAR FO•ECA DISCORRE SOBRE

ALIANDRE E PROPOE CHAPA UNICA PAI'A O

DIRETACAO DO II ENCOLEIRO DO M.D.B. CM SANTO

RIO REGIONAL EMEDEBISTA

PRESIDENT VICENTE BOTTA * CONVOCA OS

5'RS. DEP'.;I.ADOS PARA A 40.A SESSAO

EXTRAORDINARIA, HOJE, AS 17 1I 30 MIN, PARA A 61 .A

SESSAO ORDINARIA, A 1.O DE AGOSTO, AS 14 H

30 MIN. E DECLARA ENCERRADA A PRESENTE

- PASSA-SE AA.

PEQUENO EXPEDIENTE

- (ASSUME A PRESIDENCIA O SR, MANOEL

SA,AJ,

O SE.. ILIBIO CGSAO ROSAS (PARA

QUESTAO DE ORDEM) SR. PRESIDENT* E SRS
CONHECIMERNTO DESTA

DEPUTADOS, E DO
COMO

CASA, O DR. A•TOBAS MARTINS, INDICADO PARA

ALLFIA DA CASA CIVIL, ESTA AGUARDANDO A

EFETIVACAO DE SUA APOSENTADORIA PARA

ASSAMI AS FUNCOES DE SECRETARIO DE ESTADO

ENTRETANTO, PESAM ZERAIAS DAVIDS SOBTRE A

POSSIBILIDADE DA CONCRETIZACAO DESSA

APOSENTADORIA, JA QUE FORAM LEVANTADAS GRAVES

ACUSACOES SOBRE A CONTAGEM DE TEMPO REQUERIDA,

NA QUAL ESTARA INCLUIDO COMO TEMPO DE

SERVICO ATE O PERIODO DO QUAL O DR. ARROBAS

MARTINS CONSTOU COMO SIMPLES JURADO

FEITO E¿TE PREAMBULO, ENTRO NO ASSUNTO

QUE INTERESA NO MOMENTO, PARA REGISTRAR

NOS ANAIS DE.STA CASA TER CHEGADO AO NOSSO

CONHECIMENTO, PROCEDENTE DE FONTE

GERALDENTE BEM INFORMADA, A NOTICIA DA

EXISTENCIA DE ACORDO FIRMADO ENTRE O DI'. ARROBAS

M«,RTINS E O GOVERNADOR PAULO EGYDIO

MARTINS ESTABELECENDO ESSE ACORDO QUE O DR.

ARR'OBAS MARTINS RENUNCIARIA AO CARGO DE

CONSELHEIRO DO TRIBUNAL DE CONT•AS, RESOLVENDO O

"IMPASSE ERLADO COM A DENUCIA (LO DEPUTADO

DEL BOSCO AMARAL SERIA UMA SALDA

ESTRATEGICA, CUJA ACEITACAO PACIFIEVA DEPENDERIA,

ACREDITAMOS, DE RAZOAVEL DOSE DE BOA

VONTADE DOS ENVOLVIDOS MAS, O GRAVE, E QUE JA

ESTARA ACERTADO (ITLE CARGO DE CONSELHEIRO,

VAGO COM A RENUNCIA, F.ERIA UM REENCHIMENTO

TAMPAO, MATEMATICAMENTE PRE-ESCOLADO

FICANDO ASSEGURADO RETORNO DO DR'. ARROBASO

AO CARGO DE CONSELHEIRO, NO MOMENTO

OPORTUNO

SINCERAMENTE, NAO ACREDITAMOS QUE O

GOVERNADOR PAUTO EGYDIO MATTINS * PRESTARIA

A PARTICIPAR ELE SEMELHANTE ACORDO E APEN,•S

]EV'ANTAMOS O ASSUNTO DESTA TRIBUNA PAR

POSSIBILITAR O DESMENTIDO QUE, TEMORES CERTEZA,

SERA (LADO POR S. EX*',

O SR. PRESIDENTE NOBRE DEPUTADO

HELLO CESAR ROSAS, V.EXA. NAO LEVANIR

NENHUMA QUESTAO DE ORDEM ENTRETANTO, EELA

PRESIDENCIA REGISTRA O FATO

O SR. H•LIOCESAR ROMPAS OBRI

GADO A V.EXA.

O SR. AGNALDO DE CARVALHO

(PARA QUCS(AO DE ORDEM SCM REVIS,AO DO

ORADOR SR. PROEDENTE ESTE DEPUTADO TEM

ALGMNNS DUVIDAS DE CARATER REGIMENTAI E

TEVE A OPORTUNIDADE (LE AINDA HA ALGUNS

MINUTOS, LEVANTAR UMA QUESTAO DE ORDEM

TO A COMISSAO E,SPECIAL DE IDERILO QUE

APURA O PROBLEMA DOS TRANSPORTES (LE MANA

EM TERMOS E A V.MUNICIPAIS, SOLICITARIA

EXA, A RESPOSTA

EM PRIMEIRO LUGAR, DE QUANTO TEMPO DSZ

POE OS MEMBROS DA COMISSAO ESPECIAL DE

INQUERITO PARA COMPARECER PARA A ABERTURA DA

REUNIAO

EM SEGUMDO PELO ARTIGO 50, OS TRABALHOS

SERAO INICIAROS COM A PRESENCA DA MAIORIA DE

SEUS MEMBROS

TODAVIA, O SR. PRESIDENTE DA OMISSAO

DE INQUERITO PARA O PROBLEMA DOS

TRANSPORTES EM MASSA INTERMUNICIPAIS L•OUVE POR BEIN

ABRIR A REUNIAO DA REFERIDA COMILAO TENDO *

APENAS SEXA PRESENTE

INDAGARIA DE V.EXA. PARA ELUCIDAR O

UMA VEZ QUE ALEGA QUE OPROBLEMA, SEXA

ARTIGO 34, PARAGRAFO 4.O. DO REGIMENTO

ESTAOBELECE SEGUINTE:

"PAR. 4.O OS MEMBROS DAS (C,OMISSOES

ESPECIAIS DE HERITO AO INTERESSE DA

INVESTIGACAO, PODERAO, EM CONJUNTO OU

ISOLADA EDAMENTE, PROCEDER VISTORIAS

ELVANTAMENTOS NAS REPARTICOES PUBLICAS ESTADUAIS E

ENTIDADES DESCENTRALIZADAS, ONDE TERAO LIVRE

IMPERMANENCIA BEM REQUISITARGRESSO E COMO

DOCUMENTODE SETTAS RESPONSASSEIS EXIBICAO DEA

BO* E A PRESTACAO DOS ESCLARECESTES

NECESSARIOS

S.E. 0 RESIDENTE DA COMISSAO

ESPECAISL DE INQUERITO ENTENDE QUE ESTA EXPRESSAO

*E A PRETACAO DOS ESCLARECIMENTOS

NECESSARIOS" LHE DARIA O NECESARIO SULMANE

REGIMANTAL PARA ABRIR A REUNIAO DA COMISSAO

AREOLAI DE INQUERITO APENAß EOM A SUA

LOREDE MODO QUE ESTE DEPUTADO, PARA EVITAR
CA. FUTURO FATOS COMO HA

QUE HO OCORRAM O QUE

POUCO VERIFICOU, TRAM VEZ QUE SE

ENCONTRAVA PRESENTE O SR. SERETARIO DOS TRANSPORTES

DO MUNICIPIO DL'. OLAVO CUPERTINO, SOICITA

SEJAM ELUCIDADAS ESSAS DUVIDAS UMA VEZ POR

TODAS

O SR. PRESIDENE A PRESIDENCIA-

ACOLHE A QUESTAO DE ORDEM DE V.EXA. E

PREPARARA A RESPOSTA AINDA NO EXPEDIENTE

DE HOJE

TEM A PALAVRA O PRIMEIRO ORADOR

INSERTO NO PEQUENO EXPEDIENTE, NOBRE-DEPUTADO

MILTON BALDOCHI PAUSA TEM A PALAVRA O

NOBRE DEPUTADO HELIO CESAR ROSAS

O SR. INSTELIC CESAR ROSAS SR.

PR•IDENTE, SRS DEPUTADOS, ENCONTRAM-SE

EM MINHAS MAOS, DOCUMENTOS ENVIADOS PELA

CAMARA MUNICIPAL DE RANCHARIA, NOTICIANDO

LAMENTAVEL DECISAO DAQUELA CASA. A

BANCA(LA EMEDEBISTA DAQUELE PODER LEGISLATIVO

APRESENTOU REQUERIMENTO PEDINDO QUE O SR.

PREFEITO MNICIPAL INFORMASSE O QUE EXISTE

DE VERDADE SOBRE A CONSTRUCAO DE CASA PAIA

SEU USO PROPRIO, QUE ESTARIA SENDO CONSTRNTDA

COM RECURSA• PUBLICOS E SEM AURORIZACAO

LEGISLATIVA, TENDO OS VEREADORES DA AR.ENA

IMPEDIDO A SUA APROVACAO

SAO LENCOES SIMPLISTAS COMO ESSA

ADOTADA PELA BANCADA ARENISTA DA CAMARA

MUNICIPAL DE RANCIA QUE DESMORALIZAM A

CLASSE POLITICA AQUELES QUE DEVERIAM EXIGIR,

INJUSTIFICAVELMENTE IMPEDEM QUE O SETZ

CORRELIGIONARIO EXERCA O DIREITO DE DEFESA,

DIEGO QUE NAO PODE SER NEGADO NOM REUAO

CONFESSO

FACO ESTE REGISTRO PARA QUE O EXEMPLO

NAO SEJA SEGUIDO OUTRA NAMAIORIAP0R QUER

SEJAM ARENISTA OL) EMEDEBISTA MAIS QUE

DIUREITO CLOS ENVOLVIDOS, A BUSCA DA VERDADE

HA :LE SER OBJETIVO PERMANENTE DE TODO

HOMO PUBLICO

ESTA SEMANA, PARA NAO FUGIR A REGRA,

PRESENCIEI PAVOROSO DESASTRE AUTOMOBILISTICO

ALTA SOROCABANA ESSE FOI MAISDONA ME

LOROSO PORQUE OY ENVOLVIDAS ERAM AMIGOS

MUITO QUERIDOS PAI, FILHA NETOS PERDERAMO

A VIDA

ESTA NA HORA DOS POLEIS PUBLICOS

DEIXANELA (TE LADO A PROPAGANDA COLORIDA, ,SAIREM

DO IMOBILISMO E FAZEREM ALGO DE CONCRETO

E OBJETIVO PARA QUE ES¿E FILHO DO DIABO', QUE

E O AUTOMOVEL, NAO CONTINUE A SOLTA, CEIFA

TANTAS VIDAS E LEVANDO A DOR, O SOFRIMENTO

E A DESGRACA A TANTOS LARES

CHEGOU O MOMENTO DO GOVERNO ADMITIR

O CRRSO EM QUE INCORREU AO OPTAR POR UIANA

ESTRAIACOPIA DESENVOLVIMENTO, QUE REQUER

SEJA DADA PRIORIDADE ABSOLUTA E INTEGRAL AO

TRANSPORTE RODOVIARIO, ARRANJANDO CORAGEM

PARA ADOTAR MEDIDAS QUC REFLETIRAO MIO

PROCESSO DE EXPANSAO DA INDUST«'IA

AUTOMOBILIST ICA BRASILEIRA,

A PARALISACAO DOS,SA EXPANSAO E MEDIDA

QUE .SE IMPOE O ESFORCO NACIONAL DEVE,

AGORA, SER DIRIGIDO PAUA A RCEREACAO DO

LASTIMAVELA ATRASO E ABANDONO A QUE FORAM

RELEGADO OS MEIOS DO TRANSPORT•

ARTIGOE 2., R•TE DECRETO LEGISLATIVO ENTRARA EM VIGOR NA DATE DO CUN

PNBLLASSOMBLEM LÆGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAREO, AOS 2 TIE .JUMO AV 191A,

A) LEONEL JULIO, RESIDENTE

DEL BOSCO AMARAI, 13 SECRETARIO -

BELVIO NUNES DA SILVA, 23 S.ECRET.ARIO

EXAME DAS ORGAS GOVERNAMENTAIS COMP€..

TENTES:

1)U ADOCAO DE MEDIDA• LEGAIS QUE

IMPECAM A INPORTACAO E A FABRICACAO DE VEICULOS

COM POTENCIA QUE PERMITA VELOCIDADE ACIMA

D,E 120 KMN ADAPTANDO-SE OS JA FABRICADO

SE E ESA A VELOCIDADE MAXIMA PERMITIDA

ENA NOSSAS ESTRADADA NAO SE COMPREENDE PORU

QUE PERMITE-SE A FABRICACAO DE VEICULO

ATINGEM, FACILMENTE, PORATE 200 KLMS. HORAQUE

A PROIBICAO EXIGIRIA LEGISLACAO DE SIMPLES

ELABORACAO E FACIL FISCALIZACAO, RESULTARIA EM

BARATEAMENTO ACENTUADO NAS CUSTOS DE

FABRICACAO E, PRINCIPALMENTE POSSIBILITARIA UMA

ENORME ECONOMIA NOS GASTOS COM COMBALIS

T.IVEL, COLIJA AQUISICAO ESTA OCASIONANDO VERDA.

DEIRA SANGRIA NOS RCURSOS NACIONAIS

2) FIXACAO DE CRITERIOS MAIS RIGOROSOS NA

CONCESSAO DE CARTAS DE MOTORISTAS, AFATIANDO

.AS AUTOMETADE INC,•,•,•,•,•÷,•-•_.•..•........*,,*,* * *,,*,NORSA

QUE ATUA|U NO SET,OR. O ESTUDO DE

QUE CRIEM A HABILITACAO PROVATORIA QUE SERIA,

FORNECIDA COM RESTRICOES, PRINCIPALMENTE

IMPEDINDO QUE O TITULAR DIRIJA NAS ESTRADAS E

A HABILITACAO NACIONAL, QUE SOMENTE ÆRIA

FORNECIDA AQUELES QUE POSSUEM CARROS POR 2

ANOS NO MINIMO E QUE SE SUBMETEM A EXAME

LECIA A CARTA DE "FAVOR" E O PROEDENTE

QUE NAO SE DA NEM AO PIOR INI.•(«IGO. E1* Q

FAVOR MAIS IRRACIONAL MACABRO

* E

3) ESTUDO PLANOE ADOCAO DE QUE

PERMITA SEJAM TODAS ESTRADAS, ASFALTADAS, AAS

CURTE PRAZO, DOTADAS DE 3.A PISTA NAS CURVAS

E LMNBADAS.

4) REAPARELHAMENTO D,A POLICIA RODO,

VIARIA, CRIANDO CONDICOE•S HUMANAS E MATE

RIAIS E COMPATIVEIS COM O CRESCIMENTO DA

FROTA, AUMENTO DA POTENCIA DOS I,EICULO E

EXPANSAO DA REDE VIARIA, PARA QUE SEJA POS.

SIVEL QUE A FISCALIZACAO ATINJA OS INDICES DE.

PERFEICAO NECESSARIOS

O SR. PRESIDENTE TEM A PALAVRA *

O NOBRE DEPUTADO ROBSON MARINHO

O SR. ROBBE *I*R,INIIO (SERA

REVISAO EDO ORADOR) SR. PRESIDENTE SRS

DEPUTADOS, VOLTAMOS A ESTA TRIBUNA, NESTES 8

MINUTOS QUE NOZ SAO PERGENTIDOS REGIMENTAL -

MUTE DENTRO DO PEQUENO EXPEDIENTE, PARA;

ABORDAR DOIS PROBLEMAS QUE, DE ERTA FORMA,

EVIDENCIAM DESGASTOO E O DESANIMO DA VIDA

PUBLICA ATUAL NESTE PALS, MAS QUE SERVEM
*

PARA NOS COMO ESTIMULO PARA CONTINUARMOS

NOSSA LUTA

INICIALMENTE, ABORDAREI PROBLEMA,O DA

DAAPLICACAO DA VILA PR'ØEIDENTE DUTRA NO

INICIO DESTA LEGISLATURA, AQUI CHEGANDO E

PROCURANDO TER A SENSIBILIDADE DE TRANSMITIR AOS

GOVERNANTES DESTE PAIS OS APECTOS E OS PRO..

BLEMA CRUCIASTES
QUE ENVOLVEM AS NOSSE•

POPULACOES APRESENTAMOS NEESTA CASA MJCA

COM VARIAS ARGUMENTACOES, SOBRE A NECESSI,

DADE DA URGECIA DE SE ACELERAR O PROCESSO

DE DUPLICACAO *IA RODOVIA PRESIDENTT DUTRA,

PRINCIPALMENTE SE CONSIDERARMOS * QUE ESTA

RODOVIA REPRESENTA HOJE O PONTO DE LIGACAO

E DE TRAFEGO DE MAIS DE CINQUENTA

DA ECONOMIA DESTE PAL% LIGANDO POR CENTO

CHOS, TANTO PROOCACAO OS DOISREEM COMO EM COMERCIA«

LIZACAO QUE SAO SAO PAULO RIO

NAIRO E DE JA*

AI,TARAM COBRANCA DE PEDAGIO RO,A NA

DOARIA PRESIDENTE DUTRA UNICA EXPLICACAO

IMPLAUSIVEL E APARA A COBRANCA (LESSE PEDAGIO SEIA

EXATAMENTE DOTAR ESSA RODOVIA DE MELHORES

CONDICOES DE FISCALIZACAO

OFERECER E SEGURANCA, PARAMAIOR TRANQUILIDADE AQUELES

TRAFEGAM NAQUELA RODOVIA; HAJA VISTA QUE
QUE

SO NO PRIMEIRO ANO O PEDAGIO ARRECADOU 5'/

MILHOES E 469 MIL. EM 1973 ESSA SAROCA

DACAO ELEVOU-SE *LEPARA 71 MILLES E '/4 MIL

CRUZES-O POR RETIRO LADO, 1974,

SOMA CHEGOU 96 MILHOES EM ESSAA DE CRUZEIROS

E'STAMOS, ENTETANTO

TRANSFORMCAO AGUARDANDO AEM REALIDADE DAQUELAS

CAS QUE VENTOS TODOS (LIAS, QUANDO TRAFELTDA
0S

GAMOS POR E.SSA RODOVIA, DIZENDO *O DINHEI

RO AQUI ARRECADADO, SE SEU CARRO FALASSE

DIRIA: IMITO OBRIGADO, PEDAGIO FRASE QUE

MAIS PARECE PER'TENCER AO HUMOR NETTO

ESTRADA CORRIMAO (LA MAIORSA QUE E O PRO..

DACAO DZ ECONOMIA NACIONAL E A MAIOR

ASSASSIN DESTE PAIS

NAO ENTENDEMOS QUE MAIS UMA VEZ

ESSE PROBLEMA VA SE PROTELAR E NAO VENHA AO

ENCONTRO DE UMA SOLUCAO EFETIVA E

DEFINIVA SAO OS GOVERNOS QUE MUDAM OS

PROJETOS SAO FEITOE, M* NA PRATICA NADA E

FEITO EFETIVAMENTE PARA A SOLUCAO (LOS PIOBELO

MAS DESTE ESTADO E DESTE PAIS

MAS, SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADO

TEMOS DECEPCAO, OUTRO LADOSE ESSA POR 1)A.

RECE QUE CERTOS GOVERNANTES E, EN,

PARTICULAR, CEMTO PREFEITO DO INTERIOR NAO

ENTENDERAM AINDA E NAO SOUBERAM ABSOL A

LICAO QUE O POVO DEU A.O GOVERNO E AOS

GOVERNANTES NAS ELEICOES DE 15 DE NOVEMBRO

*LE 1974. UNIA PROVA EVIDENTE DIASO OCORRE

NA MINHA CIDADE, SAO JOSE DOS CAMPAS,

INFELIZMENTE, SR. PRESIDENTE, S6 PARA

FORMALIZARMOS DA TRIBUNA NOSSA DENUNCIA QUE

TENHO CERTEZA TERA O REPUDIO (LESTA CASA,


